

POST

Dukung Pemko Payakumbuh, Perwakilan Pertamina Silaturahmi Bersama Pj. Walikota Payakumbuh

Linda Sari - PAYAKUMBUH.POST.WEB.ID

May 30, 2023 - 18:52



Dukung Pemko Payakumbuh, Perwakilan Pertamina Silaturahmi Bersama Pj. Walikota Payakumbuh

Payakumbuh — Perkuat sinergitas dan kerjasama, Penjabat (Pj) Walikota Payakumbuh Rida Ananda terima kunjungan silaturahmi perwakilan dari PT. Pertamina Wilayah Sumatera Barat. Pertemuan yang berlangsung diruang kerja walikota Payakumbuh, Selasa (30/5/2023) pagi terlihat santai dengan banyaknya saling bertukar informasi dari kedua belah pihak.

Setelah pertemuan berlangsung, Rida Ananda mengatakan bahwa kedatangan dari pihak Pertamina datang untuk turut serta dalam mendukung program-program Pemerintah Kota (Pemko) Payakumbuh.

“Salah satunya program yang kita kedepankan dalam pembahasan tadi bagaimana Pertamina hadir untuk mendukung dalam pembinaan bagi peningkatan mutu pelaku usaha di kota payakumbuh,” ungkap Rida kepada media yang turut didampingi kepala bagian perekonomian Setdako Payakumbuh Arif Siswandi.

Dan dalam kenyamanan bagi warga masyarakat agar tidak ada mengalami terhambatnya pasokan BBM dan LPG di kota payakumbuh, pihak Pertamina untuk kedepannya akan memberikan pelayanan terbaik dengan menjamin lancarnya penyaluran dan pendistribusian BBM dan LPG di kota Payakumbuh,” beber Rida.

“Serta dalam mendukung hal tersebut, pihak Pertamina akan menindak agen dan Pangkalan nakal yang turut berperan dalam memberikan hambatan dalam pendistribusian LPG kepada masyarakat selama ini,” ungkap Rida.

Orang nomor satu di lingkup pemerintah kota Payakumbuh itu turut mengatakan jika pada tanggal 4 Juni 2023 akan dihelat pesta akbar bagi pecinta gowes yang terpusat di pelataran rest area medan Nan bapaneh, ngalau indah.

“Mengawali bentuk dukungannya, Pertamina hari dalam iven yang akan kita gelar esok. Pertamina akan hadir dengan ikut mesponsori dalam mensukseskan acara yang akan diikuti oleh ribuan pecinta gowes baik dari pulau Sumatra hingga pulau Jawa,” tukas Rida semangat.

Meneruskan apa yang disampaikan orang nomor satu di lingkup pemerintah kota Payakumbuh itu, perwakilan dari PT. Pertamina Sumbar Narotama, selaku sales area Manager Sumbar turut menyampaikan jika kedepannya Pertamina akan sering hadir untuk turun kelapangan, salah satunya ke kota Payakumbuh ini agar nantinya Pertamina dapat melihat langsung atas apa keperluan dan kebutuhan bagi Pemko Payakumbuh untuk menghadirkan Pertamina dalam mendukung hal tersebut,” ungkap Naro yang didampingi Yudistira, sales brand Manager rayon 4 Sumbar bersama dua orang mitra PT. Pertamina Sumbar dari kota Payakumbuh.